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NO.2990 第　3回例会

例 会 案 内 例会案内「7 月～８月」

出 席 報 告

寺島幹事

圓浄貴之会長

担 当： 親 睦 活 動 委 員 会

前例会幹事報告

会 長 報 告

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

７月 18 日例会

■ＲＩよりＴＨＥロータリアン英語版の送付
■砂川ＲＣ、赤平ＲＣ、芦別ＲＣより
　役員退任、就任の挨拶状送付
■羽幌ＲＣより７月例会案内の送付
■深川スポーツ協会より北海道ベースボール
　リーグすながわ野球教室後援について

前 会 長・ 幹 事 慰 労 会
RI2510 地区

https://mypage.fukanavi.com/rotary/

松浦光紀ガバナー公式訪問

松浦光紀ガバナー　　　公式訪問に際し
成田雅敏ガバナー補佐　公式訪問に際し
圓浄貴之会長　　　　　公式訪問に際し
成田雅敏ガバナー補佐　親睦麻雀大会優勝

　皆様こんにちは。本日のプログラムはガバ
ナー公式訪問です。松浦ガバナーにおかれまし
てはワークショップ終了まもなく大変お忙しい
中、お越しをいただきました。また、随行で廣
部地区財務委員会委員長にもお越しいただいて
おります。ありがとうございます。
　７日に報道されたコロナ関連ニュースでは定
点把握による一医療機関あたりの患者数が全道
平均 6.03 人に対し、深川は 22.67 人という道
内最多の状況にあります。引き続き厳重なコロ
ナ対策が必要と判断しました。
　ガバナーをお迎えしての大切な例会ではあり
ますが、冒頭どうしても触れざるを得ない事柄
がございます。ご存じかと思いますが直前のパ
スト会長佐藤幸治様が７月１０日誤嚥性肺炎の
ため行年７２歳を以て亡くなられました。「生
きていることは決して当たり前なんかじゃな
い。だからこそ１日１日を一人一人を大切にし、
ロータリー活動に邁進してね。」という佐藤さ
んからのメッセージをしっかりと受け取めて活
動することが恩返しなのだと私なりに身が引き
締まる思いをしたことであります。
　さて、先ほども触れましたがクラブ活性化
ワークショップ、増強セミナーとして例年開催
されてきたものでありますが、１５日日曜日に
小樽の地で開催されました。これまでと違うと
ころは「入れる」増強から「入りたくなる」増
強への進化といったところでしょうか。魅力あ
る会員が魅力ある活動を対外的に行うことで会
員を増やそうというものです。基調講演はＲＩ
第 2840 地区・群馬県高崎ＲＣ田中久夫第１地
域ロータリーコーディネーター補佐から、自ら
の成功経験を飽きさせない話術を用いて語って
おられました。私自身は入会申込書まで記入し
てもらいながら入会させられなかった女性候補
者のことを思い出しながらひたすら反省してお
りました。小山パストガバナーからの総評で、

「言葉のうわべだけを聞いて真似するだけでな
く、よく咀嚼してそれぞれの現場に持ち帰って
ほしい。」という言葉が印象に残りました。
　月初理事会でお食事を先にお配りしておこう
ということになりました。ロータリーソング斉
唱は声出しで歌おうということになりました。
　以上会長報告とさせていただきます。　

世界に希望を生み出そう

累計　48,000 円
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■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川

■事務局 〒074-0004深川市4条９番40号          

　プラザ深川３Ｆ ℡(0164)34-6228 
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■ URL Ｈ ttp://mypage.fukanavi.com/rotary/ ■ Mail  fukagawa- ＲＣ @club502.jp

■例会日　毎週火曜日

■姉妹クラブ　南海ＲＣ（韓国）

■第２５１０地区第１グループ
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